



JE SUIS WEBDESIGNER

BONJOUR !
JE SUIS ALEX ET JE SUIS WEBDESIGNER DANS UNE AGENCE DIGITALE DE COMMUNICATION.
PENDANT MA SCOLARITÉ, J'ÉTAIS PASSIONNÉE PAR LA VIDÉO MAIS AUSSI PAR L'UNIVERS DU GRAPHISME.
J'AI FAIT UN BACHELOR EN DESIGN ÉDITORIAL PUIS UN MASTER EN DIRECTION ARTISTIQUE ET DESIGN DIGITAL.
JE SUIS EN ALTERNANCE DEPUIS DEUX ANS ET JE TERMINE EN OCTOBRE 2020.

J'AI UNE IDÉE !

CE QUE J'AIME PARTICULIÈREMENT ?
LE TRAVAIL EN ÉQUIPE. COLLABORER AVEC MES COLLÈGUES COMME LES LIX DESIGNER POUR LES SITES INTERNET.
JE NE M'ENNUIE JAMAIS : QUELLES FORMES, QUELLES COULEURS VONT RÉPONDRE LE MIEUX À LA DEMANDE DU CLIENT ?
LES PROJETS SONT TRÈS DIVERSIFIÉS : UN JOUR JE TRAVAILLE POUR LES ÉLECTIONS MUNICIPALES, LE LENDEMAIN POUR UN LABO PHARMACEUTIQUE.



POUR FAIRE CE MÉTIER, IL FAUT AIMER LE DESIGN EN GÉNÉRAL POUR Y PUISER DE L'INSPIRATION.



CHOQUETTE, CETTE ÉQUIPE DE FILLES !

JE ME SENS SOUTENUE PAR ELLES !

GIRL POWER!

CE DONT JE SUIS FIÈRE ?
DU CHEMIN PARCOURU : JE N'AIMAIS PAS L'ÉCOLE ET J'AI POURTANT UN BAC + 5 !
DE POUVOIR MENER SEULE CERTAINS PROJETS QUI ABOUTISSENT. ET DONC PARFOIS LA FRANCE ENTIÈRE VOIT MES CRÉATIONS.
DE FAIRE PARTIE D'UNE AGENCE RECONNUE OÙ L'ÉQUIPE DE DIRECTION ARTISTIQUE EST CONSTITUÉE DE CINQ FILLES POUR UN GARÇON.



ALORS ALEX, DU ROSE POUR LES FILLES ?

AH, NON ! MON DADA ? RENDRE LA COMMUNICATION NON-GENRÉE !